



新富士ロータリークラブ会報

ROTARY CONNECTS THE WORLD

— ロータリーは世界をつなぐ —

R I 会長 マーク・ダニエル・マーニー
第2620地区ガバナー 安間みち子
新富士 R.C. 会長 堀井 健治
幹事 長原 幹

事務所：富士市平垣本町8番1号
例会場：ホテルグランド富士内
TEL(0545) 61-0360
例会日時：毎月第2・3・4火曜日
12:30～13:30



第1359回例会(2019.12.10)

司会 稲葉 邦文会場監督

ソング 「我等の生業」

四つのテスト唱和・本年度新富士R Cテーマ唱和

R I テーマ唱和

会長挨拶

いよいよ来週は、クリスマス例会です。

日本では、クリスマスの日は、ケーキを食べてフライドチキンを食べる日のようにになっています。日本でのクリスマスケーキの発祥は、不二家創業者の藤井林右衛門さんが大正元年にアメリカに修業に行った際に出会った「イチゴショートケーキ」を日本人好みの味に改良したのが始まりだそうです。そして、大正11年にクリスマスケーキとしてイチゴのショートケーキを含めた特別のケーキを販売したのが全国に広まったそうです。

また、チキンについては、容易に手に入りやすいチキンをローストしたものを食べていたんですが（私が子供のころは、ローストチキンを食べていた記憶があります）、1970年代になり、ケンタッキー・フライド・チキンが「クリスマスにはケンタッキーフライドチキン」と宣伝し、広まつたそうです。今では、ローストチキンより、フライドチキンのほうが主流になっています。

みなさんご存じのように、クリスマスとは、キリスト教のイエス・キリストの誕生を祝うお祭りです。しかし、これはイエスキリストが生まれた日を祝うものではないことをご存じでしたか。イエスキリストがいつ生まれたかは定かではなく、12月25日になったのは、ヨーロッパ各地で行われていた冬至祭を取り入れたためと言われています。冬至は毎年、12月22日前後で、1年のうちで昼間の時間が一番短くなる日ですね。古

代ヨーロッパでは「ユール」という冬至祭が行われていました。冬至の日が夜が一番長く、次の日から、少しずつ陽が長くなっています。ユールは太陽の「死と復活」のお祭りだったそうです。日本でも古くから冬至の日には多くの神社で冬至祭を行ったり、ゆず湯に入ったり、かぼちゃを食べたりしますね。

また、クリスマス。イブはクリスマスの前日、つまり前夜祭と思っている方がほとんどだと思います。しかし、キリストがいた時代は、ユダヤ暦という暦が使われており、1日の始まりは太陽が沈む夕方だったそうです。つまりイブはイブニングの略で、25日の夜は次の日になっているということです。

日本では、クリスマスは楽しいイベントとなっていますが、来週のクリスマス例会は、皆さん楽しみましょう。

幹事報告

①例会臨時変更のお知らせ

・静岡南R C 1/7(火) 休会
1/28(火) 夜間例会

②一般財団法人比国育英会バギオ基金より、2018年度事業報告書と寄付のお願い 受信回覧

③12月のロータリーレートは、1ドル=108円

④ガバナー月信 12月号 受信回覧

⑤ロータリーの友 12月号 各配布

⑥赤十字NEWS 12月号 受信回覧



プログラム予定

2020年1月14日(火) 新年夜間例会

1月19日(日) I M
(ホテルグランド富士)

出席報告

例会回数	計算会員数	出席者数	欠席者数	MU	出席率
第1359回	20	15	5		暫定75.0%

《本日の欠席者》

原 瞳雄君 久保田元久君 高橋 孝行君
内山 大君 渡邊 哲男君

私のスマイル

赤渕 浩雄君 仲澤親睦委員が受付に居られたのでスマイルです。
和田 三郎君 今週末からスキーモードに入ります。

川村 武君 12月9日新医療棟、緩和ケア病棟の上棟式を無事終了。来年5月頃には完成します。

潮来 克士君 今日は良い天気で富士山もきれいで気分良いですね。

小山 哲君 今年も何とか年を越せそうです。
本多 健身君 クリスマス会、100名超えです。楽しんで下さい。

稻葉 邦文君 スマイル・スマイルと3回仲澤君がしつこく言う為です。

長原 幹君 私としては、8人目の孫が生まれました。

堀井 健治君 いよいよ今年も1ヶ月を切りましたね。

クラブフォーラム

年次総会 (次年度役員選考)



次期会長
梅谷 明子

こんにちは！

次年度会長をさせて頂くことになりました梅谷です。
入会させていただいた時に、「RCは『NO』と言う言葉はないからね」と先輩の方に言われました。

2016年7月に入会し、今年で4年目になります。来年5年目を迎える中での会長職、もちろん声をかけてくださった時は『NO』と答えたかった。

日も浅く、ホームクラブはもちろん、歴史ある他クラブさんから見れば、まだまだ経験は足りないし、未熟な私です。

しかし、禁句である言葉を言うことはできず、『YES』と答えました。

90年代のテレビドラマの中に、「101回目のプロポーズ」の中で主題歌「Say Yes」があります。意味は同意する、賛成する、です。欲を言えば、素敵な方に「僕は死にません。僕は死にません！貴方が好きだから、僕は死にません！」の名台詞をプロポーズされたら「Say Yes」と答えたかったですが…残念！

パートナーはRCでした。



緊張と不安でいっぱいです。

中には、梅谷で大丈夫だろうか？と思われている方も多数いらっしゃるかと思いますが、大ベテランである先輩の相方、本多幹事におんぶされ！抱っこされ！私なりに新富士RCの会長として一年間頑張りたいと思います。

それぞれの委員会の委員長をはじめ、会員の皆様にはお世話になりますが、御指導御鞭撻をよろしくお願ひ致します。

2020～2021年理事・役員・委員会構成

役 員		理 事 会		
会 長	梅谷 明子	会 長		梅谷 明子
副 会 長（会長ノミニー）	渡邊 勝英	副 会 長		渡邊 勝英
幹 事	本多 健身	幹 事		本多 健身
副 幹 事	森 美城	会 計		潮来 克士
会 場 監 督	高橋 孝行	直 前 会 長		堀井 健治
副会場監督	和田 三郎	理 事 副幹事		森 美城
会 計	潮来 克士	理 事 会場監督		高橋 孝行
副 会 計	堀井 健治	理 事 会員維持増強委員会		仲澤 千尋
-----		理 事 クラブ広報委員会		小串 民義
会 計 監 察	本多 健身	理 事 クラブ管理運営委員会		赤渕 浩雄
会 計 監 察	原 瞳雄	理 事 奉仕プロジェクト委員長		渡邊 哲男
		理 事 ロータリー財団委員長		原 瞳雄